

Piden solidaridad mundial con Cuba tras ataque a embajada en EE.UU.



Washington, 30 abr (PL) El Comité Ejecutivo del Foro de Sao Paulo en Washington D.C., Maryland y Virginia pidió hoy solidaridad mundial con Cuba a raíz del ataque contra la embajada de la isla en Estados Unidos.

En una declaración publicada en su página de Facebook, la organización progresista expresó su condena y profunda preocupación por el tiroteo ocurrido esta madrugada contra el edificio de la representación diplomática.

Hacemos un llamado a la comunidad internacional para que exprese su solidaridad con Cuba a la luz de este grave incidente y se una más enérgicamente al llamado de las Naciones Unidas para poner fin a las sanciones contra el país isleño durante esta pandemia mundial, agregó en referencia al nuevo coronavirus.

La agrupación recordó que este acto de agresión ocurre en el contexto de un bloqueo ilegal de décadas impuesto por Estados Unidos contra Cuba y demandó que se ponga fin a esa política.

El Comité Ejecutivo del Foro de Sao Paulo en esta capital y los dos estados circundantes indicó que no se ha proporcionado información sobre los posibles motivos o afiliaciones políticas del autor del tiroteo de esta madrugada.

'Sin embargo, es extremadamente preocupante que una misión diplomática a pocas cuadras de la Casa Blanca pueda ser atacada tan fácilmente, en un vecindario lleno de docenas de otras embajadas y misiones', señaló.

La fachada de la embajada de Cuba y la puerta principal del edificio tienen docenas de agujeros de bala. Afortunadamente, dado que el ataque tuvo lugar en las primeras horas de la mañana, no hubo diplomáticos cubanos ni vecinos heridos, añadió el texto.

El comunicado remarcó que los países tienen la obligación de proteger la seguridad de las embajadas de otras naciones.

'La facilidad con la que ocurrió el ataque recuerda el asedio violento a la embajada de Venezuela en Washington D.C. el año pasado, cuando esa misión fue blanco de violencia y daños infligidos por los opositores al presidente venezolano Nicolás Maduro, mientras la Policía Metropolitana y el Servicio Secreto se mantuvieron pasivos'.

De acuerdo con la organización, es extremadamente alarmante que el ataque a la representación de Cuba haya sido reportado por vecinos y que el sospechoso fuera arrestado por la Policía Metropolitana en lugar de por el Servicio Secreto, la agencia encargada de la seguridad de todos los diplomáticos en el país.

El gobierno de Estados Unidos debe asumir la responsabilidad de salvaguardar la vida de los diplomáticos cubanos y los locales de la embajada de Cuba y su consulado, sostuvo la declaración.

Un informe preliminar de la policía de Washington D.C. se refirió a lo sucedido como un presunto 'crimen de odio', en tanto medios locales de prensa identificaron como el autor del tiroteo a Alexander Alazo, un hombre de 42 años de Aubrey, Texas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221387-piden-solidaridad-mundial-con-cuba-tras-ataque-a-embajada-en-eeuu>



Radio Habana Cuba